

ゆいぐみだより



暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。でも、元気いっぱいの子どもたちは散歩や午睡の時間に外で遊べるのを楽しみにしています。

寒さに負けず戸外遊びを楽しみ、感染症予防にも十分気を配りながら、残すところあと2か月となったゆい組での生活を一日一日大切に過ごしていきたいと思います。



★今月のわらい★

- 生活に見通しや目標を持って活動に取り組もうとする。
- あそびを通して友だちとの関わりを深める。



★今月の予定★

- 1日(火) 避難訓練
- 2日(水) 身体計測
- 3日(木) 節分の会
- 8日(火) クッキング
- 15日(火) 食育キャラバン
- 17日(木) ゆい組 保護者会
- 25日(金) 青空交通安全教室
- ※7日・28日(月) 英語であそぼう

★おみせやさんごっこ★

年明けから「みんなはいつもどんなお店でお買い物するの?」と声を掛け「みんなでお店屋さんになるとしたらどんなお店がいい?」と聞いてみました。「パン屋さん!」「ぶんぼうぐ屋さん!」など意見が出る中、話し合いの結果「ペットショップ」「本屋」「びっくりドンキー」の3つに決まりました。

それぞれのお店に別れ、さっそく品物を作り始めると「これを作りたいのに上手くできない」「こういう材料がほしい」など、アイデアが飛び交い、試行錯誤しながら作っていました。

そしていよいよ開店当日。本屋さんは、読書スペースを作りご案内をしたり、ペットショップの店員さんは「大切に育ててね」と声掛けをしながら飼育方の説明をしたりと見事な店員さんぶりでした。

びっくりドンキーのお店は席にご案内して、注文を取って厨房に伝えて、食事を運んで、食べ終わったらお皿を下げて・・・と大忙し!他のお店からも助っ人を頼んだりして切り盛りしていました。

閉店後は「いっぱい、お客さんきたな!」「いそがしかった!」「お金がたまった!」など口々に感想を話して大盛り上がりのお店屋さんごっこでした。

☆クッキングに挑戦☆

ずっと延期になっていたクッキングについて挑戦できました!今回作った焼きりんごは、子どもたちの中から「お家で作って美味しかったんだ」とアイデアをもらい、調理の先生と子どもたちで相談して作ることになったメニューです。

当日はりんごの芯をくり抜く作業に苦戦しつつ「甘い好きだから砂糖いっぱいかけちゃお」という声も聞こえました。

完成した焼きりんごはバターがたっぷりです。アップルパイのような味わいでした。

今月もクッキングに挑戦する予定です。エプロンと三角巾のご協力ありがとうございました。

★お知らせ★

17日の保護者会は、Zoomにて16:30~行います。ご参加よろしくお願いたします。